



# 保健福祉委員会にて質疑

## 拙速な子供園化計画 保護者から不安の声が：

九月十五日（木）私の所属する保健福祉委員会が行なわれました。

今回、大きな議題となったのは、区立幼稚園の廃止とセットで行われる子供園化計画です。高井戸西・西荻北の幼稚園が2013年から子供園化される方向性が示され、両幼稚園の保護者から、反対の声が上がっています。

この間、杉並区は幼保一体化を名目に、区立幼稚園を廃止し、独自に「区立子供園」を設置してきました。拙速な子供園化により、現場では、「午睡の場所が確保出来ない」「園児の充足率が満たされない」等、様々な問題やトラブルが発生し、議会でも取り上げられてきました。

委員会では、拙速な子供園化を止めるよう、求めるとともに、区として保護者の声をしっかりと聞き取る姿勢を持つよう、追及しました。

## 住民の権利 請願・陳情 すみやかな審査を求める

今回の保健福祉委員会では、陳情が一本審査されました。重要な成果です。

しかし、委員会に付託されている陳情は数多くあり、引き続き、すみやかな審査が必要です。特に今回議題となっている子供園に関わる陳情が3本あり、その審査が行なわれなかったことは問題です。委員会では、「ただちに陳情審査を行なうよう」保健福祉委員会委員長に求めました。

## 今週の一こま

いよいよ23日、プロレスの試合  
対戦相手はプロキックボクサー

9月23日（金・祝）の日大二高通り商店会のお祭りの前日となりました（原稿を書いているのは22日）。

プロレスの準備も万端です。今回の対戦相手は、私の大学時代の同期で、同じ社会福祉学部で、現在介護職に就きながら、プロキックボクサーをしている苦労人です。

介護職とプロキックボクサーの兼職は、大変な苦労だと思いますが、頑張っています。

先日、行なわれた試合でも見事、勝利していました（写真下）。



プロキックボクサーとの対戦に不安を持たれると思いますが、大丈夫です。そこは、お客さんを楽しませてこそプロレスです！お笑いを追及します。お楽しみに～！

## 放射線量調査 区との測定決定

### 27日の午前9時より

この間、日本共産党杉並区議団が行なってきた放射線量調査の測定結果を基に、杉並区へ再度の調査を要請してきましたが、調査の日程が決まりました。

再調査の日程は九月二十七日（火）午前九時より、四宮森公園で調査を行ないます。杉並区の測定器と、杉並区議団で使用した測定器には、数値の誤差もあることから、合同で調査を行う予定です。

高線量の場所があれば、すみやかに除染し、子どもたちや区民の健康を守ることは、緊急の課題です。再調査を基に、区の責任で除染を行なうよう、求めています。

## 子育て世代の懇談会

### ～場所の変更のお知らせ～

■10月2日（日）10時集合・10時半開始

■井草森公園

←四宮森公園から場所を変更しました

■子ども連れでの参加OK（0歳児から可能）

お気軽にご参加ください！